

El PRC aprecia falta de avances reales en los compromisos presupuestarios y exige resultados concretos

Pedro Hernando ve “mucha promesa de que se va a hacer, pero pocas cosas haciéndose” y asegura que el 80% de cumplimiento que proclama el PP no se sostiene

Santander, 22 de abril de 2025

“Hemos visto mucho proyecto, mucha ilusión, mucha promesa de que se va a hacer, pero pocas cosas haciéndose, ésta es la realidad”. Con estas palabras ha resumido el portavoz parlamentario del PRC, Pedro Hernando, los resultados de la reunión celebrada esta tarde con el Partido Popular para analizar el cumplimiento del acuerdo presupuestario. “Ha sido una reunión larga, pero no puedo decir que provechosa totalmente”, ha precisado.

Hernando ha rebatido la valoración del PP, que ha cifrado en un 80 por ciento el cumplimiento de los compromisos, y ha asegurado que, de haberse alcanzado ese porcentaje, no sería necesaria un nuevo encuentro en el mes de junio, tal como está previsto expresamente en el acuerdo, porque “ya estaría todo cumplido”. “Lo veo fatal y no puedo ser más gráfico”, ha ironizado, quitándose las gafas de visión que utiliza habitualmente.

Aunque ha reconocido que “se han hecho cosas” y “se han cumplido algunos acuerdos”, también ha subrayado que quedan “muchísimos por cumplir”, entre ellos la contratación de cinco trabajadores para reforzar el servicio de inspección turística, la regulación de las viviendas de uso turístico, el decreto de autocaravanas o la redacción de la Ley de Patrimonio.

Asimismo y a falta de que el PRC revise la documentación entregada por el PP con los principales afectados, “que son los alcaldes” de los municipios donde deben desarrollarse los proyectos, ha anunciado que para la próxima reunión de seguimiento en el mes de junio “ya no valdrá” la premura del primer trimestre.

“Todos esos proyectos que nos han dicho que ya están en marcha, en el mes de junio tendrán que estar licitados y adjudicados. Y si no es así, estaremos ante un claro incumplimiento”, ha advertido.

En este sentido, ha insistido en que, hasta el momento, ha habido “demasiadas promesas y pocas realidades”, como ya ocurrió el año pasado, razón por la que el PRC exigió en esta ocasión la creación de la comisión de seguimiento que hoy ha celebrado su primera reunión. “Hay que tener voluntad, y el Partido Regionalista la tiene, pero también hay que ser realista”, ha agregado.

Finalmente, ha confiado en que todos los proyectos previstos “vayan evolucionando” y que el Gobierno presente en junio “más realidades y menos proyectos”.